



## Reconnaissance de l'Excellence 2017

Équipe de l'année  
Région de Montréal

### ÉQUIPE DE L'ANNÉE – GROUPE MONACO-MAJOR

Il nous fait grand plaisir de vous annoncer que notre équipe de conseillers en placement Groupe Monaco-Major, composée de Richard Monaco et Adam Major, s'est vue mériter au niveau régional, le titre de l'« Équipe de l'année » pour la région de Montréal dans le cadre du programme Reconnaissance de l'Excellence 2017.

Ce prix est attribué à l'équipe qui s'est démarquée par une performance supérieure, et qui a dépassé les attentes de la Financière Banque Nationale – Gestion de Patrimoine, au niveau de la gestion de leur pratique, de la croissance de leur clientèle et de la gestion de portefeuille.

En plus d'avoir à cœur le bien-être de notre clientèle, nous nous sommes distingués par notre intégrité, notre positivisme et nos efforts constants dans notre pratique professionnelle.

Nous aimerions ainsi profiter de cette occasion toute spéciale pour signifier notre grande fierté de recevoir cette importante distinction et remercier nos fidèles clients pour leur confiance. Nous voulons continuer à faire une différence dans votre quotidien.

*Richard et Adam*